



『 梅雨空の下で! 』

校長 北澤 嗣史

本格的な梅雨の時期となりましたが、晴れた日をぬって、子どもたちが楽しみにしているプール指導を行っているところです。時の移りは早いもので7月に入りました。昔と違い短期集中で豪雨になることが近年多いですので、警報等の情報をいち早く収集して子ども達の安全確保に努めてまいります。

さて学校では、梅雨の時期、廊下も湿気で滑りやすい状態になる日もあり、廊下歩行の徹底を図っています。本校は、1階は職員室前から児童昇降口の廊下が、2階の多目的ホールの前の廊下が真っ直ぐで広く、児童にとってつい走りたくなってしまいう要素を持っています。また、階段と廊下のつなぎのところも、スペースはあるのですが、やや見えにくい状況です。そこで、安全を意識させ、事故やけがの未然防止の意識を育てていきたいと思っています。

6月には校内の人権週間の取組を行いました。6月6日に体育館で『なかよし宣言発表会』をしました。各学級で話し合って学校生活で友だちとうまくやっていくにはどうすれば良いか。もっともっと仲良くなれるにはどうするか。友だちの気持ちを考える等について、全校の前で決意を「宣言」し意識付けを改めてしました。

また、6月22日の土曜授業日に、地域懇談会・授業参観・校内清掃・地域児童会参観を開催しましたところ、多数の保護者の皆様、安全ボランティア・民生児童委員の皆様にお越しいただき、誠にありがとうございました。校内清掃では、日頃子どもたちだけでは手の届かない場所もきれいにしていただきました。地域懇談会では、子どもたちの地域での様子や安全への取組について、交流いただきました。地域児童会参観では後半、通学路や各地域にある「こども110番の家」を、実際に歩いて皆様で確認することができました。ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。

どうか暑い日が続きますが、ご家庭でもお子さんと学校での話や健康安全についての話などいろんな機会に話していただきますようよろしくお願いいたします。

7月の生活目標

～規則正しい生活をしよう～

- 時間を守って行動しよう。
- 正しい姿勢で学習しよう。
- きびきびした態度で生活し、1学期のまとめをしよう。



今年度も各学級の「なかよし宣言」が出揃いました。
理科室前に掲示しています。

7月の主な行事予定

- 1日(月)全校朝礼 発育測定(6年) 諸費引き落とし日①
2日(火)クラブ 発育測定(5年) ICT サポーター来校日 スクールカウンセラー来校日
3日(水)発育測定(4年)
4日(木)発育測定(3年) SKIP 遊び
5日(金)発育測定(2年)
8日(月)発育測定(1年) ICTサポーター来校日
11日(木)B4校時 個人懇談会 焼き物展
12日(金)B4校時 個人懇談会 焼き物展 ICT サポーター来校日
15日(月)海の日
16日(火)B4校時 個人懇談会 焼き物展 諸費引き落とし日②
17日(水)B4校時 個人懇談会 焼き物展 給食終了
18日(木)B4校時 個人懇談会 焼き物展 給食なし
19日(金)B4校時 終業式 大掃除
22日(月)夏季休業開始
26日(金)図書室開館日



◆8月の図書室開館日◆

8月 2日(金)・8月20日(火)
【9:30~11:30、13:30~15:30】

【8月】

- 27日(火)B4校時 始業式 地域児童会 下校指導
28日(水)B4校時 給食なし 29日(木)B校時 給食開始

熱中症対策について

6月半ばより、より一層暑さが増してきました。毎日の水筒に多めのお茶等のご準備を、いつもありがとうございます。学校においては、校外に出るときは帽子をかぶるように指導しています。日傘についても、まわりの安全に気をつけながら登下校時に使用していただいで結構です。

「さくらんぼ学級」について学びました

毎年、特別支援教育の一環として、特別支援学級『さくらんぼ学級』のことについて、学年の発達段階に応じて学んでいます。

今年度も、6月に、さくらんぼ学級にある教具等について、また、共に生きていくことの大切さについて考える学習をしました。

ひとりひとりのことを正しく理解し、思いやりの気持ちを持って共に生きていこうという心を、これからも大切に育てていきたいと思います。

校内清掃・地域懇談会・地域児童会 へのご参加、ありがとうございました

6月22日の土曜授業日において、多数の保護者の皆様に、子どもたちだけでは手の届かないところもそうじていただき、とてもきれいな校舎になりました。暑い中、ご協力ありがとうございました。

地域児童会においては、いざというときのための「子ども110番の家」の場所を確認することができ、とても有意義な時間となりました。

見守りボランティア、民生児童委員の皆様もご参加いただき、ありがとうございました。

花壇にお花をありがとうございます

自治会連合会にご支援いただき、花壇ボランティアさんにお花を植えていただきました。子どもたちだけでなく、来校される方々にも喜んでいただいています。